

こんにちは。

こちらは9月から春になるようで日中は半そでの服で過ごせるような暖かい日も少し増えてきました。9月いっぱいまでターム3が終わってこれから二週間の春休みに入り十月半ばからターム4が始まります。

9月3日から9月11日までロイヤル・アデレード・ショーというイベントが開催されており、休日に友達と遊びに行きました。これはアデレードで毎年開催されていた大きなイベントで、コロナの影響で二年間開催できていなかったこともあり、たくさんの方が訪れていました。ここではジェットコースターや観覧車などのアトラクションがあったり、農業や園芸のための機械・アートやケーキなどの作品が展示されていたり、食べ物の屋台が出ていたりしました。また、アデレードショーといえどというものひとつにショーバッグというものがあります。これは、アデレードショー内で販売されている詰め合わせ袋のようなもので、お菓子やアニメのグッズ、化粧品など会社ごとに様々な種類のショーバッグが売られていました。広いパビリオンのなかにショーバッグの売場が所狭しと並んでいて歩いてみて回っているだけでわくわくするようでした。その日は、様々な屋台や出し物を見て回ったり、アトラクションに乗ったりして楽しみました。



学校では、学期末と言うことで各教科で課題の提出締め切りやテストがありました。理科では今まで習ったことのテストがあり、問題の意図を理解し、英語の文章で解答できるように勉強するのは大変でした。そのテストは満点はとれませんでした。納得できる結果は出せたのでよかったです。次回何かのテストがあるときは満点を目指して頑張りたいです。

この休み明けから今年最後のタームにはいるため一年のまとめなどの内容も増えてくると思います。少し難しかったり大変だったりする内容でもわからないことは聞いたり調べたりしてやることはしっかり終わらせたいです。またこの休みが最後の長期休みでもあるので学校の無い期間にしか出来ないことをやりたいです。

白鷗高校 14期生 次世代リーダー育成道場 10期生 A.N